

PRÄMIEN SPARTAGE

bei **Knuffmann**

Nur noch morgen!

KNUFFMANN-PRÄMIE¹⁾

5000€

beim **MÖBEL-, KÜCHEN-, MATRATZEN- und TEPPICHKAUF AB 10 000,- €**

Sie sparen bis zu **50%**

KNUFFMANN-PRÄMIE¹⁾

2500€

beim **MÖBEL-, KÜCHEN-, MATRATZEN- und TEPPICHKAUF AB 5 000,- €**

Sie sparen bis zu **50%**

KNUFFMANN-PRÄMIE¹⁾

1000€

beim **MÖBEL-, KÜCHEN-, MATRATZEN- und TEPPICHKAUF AB 2 000,- €**

Sie sparen bis zu **50%**



SONDER-FINANZIERUNG
beim **Möbel- & Küchenkauf:**

36 Monate²⁾

Garantiert ZINSFREI!

K.N.A.S.T.
DAS KULTIGE MÖBELHAUS
Krefeld, Kleinewefersstr. 46
Neuss im Einrichtungshaus

Einrichtungshaus Franz Knuffmann GmbH & Co. KG, Ertstraße 71, 41238 Mönchengladbach

Knuffmann

Krefeld Hülser Str. 300 Neuss Theodor-Heuss-Platz 15

1) Gültig für Neuaufträge von Möbeln, Küchen, Matratzen und Teppichen nur bis zum 24.06.2024. Ausgenommen sind Artikel der Marken Aeris, Astra, Bacher, Barfuss, Casa Nova, Erpo, Flexa, Joop, Kare Design, Keller, Musterring, Rolf Benz, Schöner Wohnen, Set one, Stressless, Tempur und Tom Tailor. Nicht verknüpfbar mit anderen Aktionen. Ausgenommen ist bereits reduzierte Ware, Artikel aus der Design Collection oder in unseren Häusern als „Best- und Tiefpreis“ gekennzeichnete Artikel. Die Prämie wird direkt beim Kaufvertrag mit der Kaufsumme verrechnet. Keine Barauszahlung möglich. 2) Kaufpreis entspricht dem Nettodarlehensbetrag; Gebundener Sollzinssatz (jährlich) und eff. Jahreszins 0,00%. Gilt ab einem Auftragswert von 499,- €. Gilt für alle neu abgeschlossenen Kreditverträge bis zum 24.06.2024. Vermittlung erfolgt ausschließlich für den Kreditgeber TARGOBANK AG, Kasernenstr. 10, 40213 Düsseldorf. Verbrauchern steht ab einem Nettodarlehensbetrag von 200,- Euro ein Widerrufsrecht zu.

Auszeichnung für van de Mötter und Hagemann

Im Jahr 2024 zeichnet der Kreissportbund (KSB) Wesel erneut engagierte Ehrenamtliche im Sport aus. Nun wurden in Rheinberg zwei besonders verdiente Personen geehrt.



Gruppenbild mit den Offiziellen (v.l.): Kim Vanessa Wielinski, Jugendgeschäftsführerin von Concordia Rheinberg, Uwe Meyer, 2. Vorsitzender des SV Millingen, Jennifer Böge, stellv. Jugendgeschäftsführerin von Concordia Rheinberg, Henrik van de Mötter, Ulrich Glanz, Volker Hagemann, Frank Tatzel und Erich Weisser. Foto: KSB Wesel

Rheinberg. Während einer feierlichen Zeremonie im Clubheim des TuS 08 Rheinberg, zu der der stellvertretende Bürgermeister Erich Weisser und SSV-Vorsitzender Frank Tatzel anwesend waren, überreichte Ulrich Glanz, stellvertretender Vorsitzender des KSB Wesel, die Auszeichnungen an Henrik van de Mötter und Volker Hagemann.

In der Kategorie „Junges Ehrenamt“ zeichnete der KSB Henrik van de Mötter aus. Henrik, 26 Jahre alt, wurde für sein herausragendes Engagement bei Concordia Rheinberg ausgezeichnet. Als Übungsleiter der B-Junioren widmet er sich besonders der Integration von Migranten und Flüchtlingskindern in den Vereinsmannschaften. Zusätzlich ist er Mitglied des erweiterten Vorstands. „Seine Fähigkeit, Jugendliche aus verschiedenen Her-

kunftsländern erfolgreich zu integrieren, ist bemerkenswert und verdient höchste Anerkennung.“

Die Auszeichnung „Ehrenamt“ erhielt Volker Hagemann. Volker ist seit 20 Jahren Mitglied des SV Millingen bzw. seiner Tischtennisabteilung. Nur drei Jahre später wurde er zum stellvertretenden Abteilungsleiter der Tischtennisabteilung gewählt. Seit dem Jahr 2009, also seit mehr als 15 Jahren, ist er Abteilungsleiter im Bereich Tischtennis. Unter seiner Führung war der SV Millingen bei den Herren mit neun gemeldeten Teams zwischenzeitlich der größte Tischtennisverein im gesamten Tisch-

tenniskreis Niederrhein. „Auch in schwierigen Zeiten wie der Corona-Pandemie hat Volker Hagemann die Abteilung souverän geleitet und sich auch nicht durch Rückschläge beirren lassen.“ Die 1. Mannschaft und die Senioren 40 spielen jeweils in der Bezirksoberliga und Volker Hagemann steht nach wie vor bei den Senioren und der 2. Mannschaft in der 1. Bezirksliga als aktiver Spieler an der Platte. Über die ganzen Jahre war er zudem in den Mannschaften des SV Millingen, denen er angehörte, Mannschaftsführer. Volker Hagemann war auch schon vor seiner Zeit beim SV Millingen ehrenamtlich tätig.

So war er zum Beispiel von 1993 bis 1999 Jugendtrainer beim SV Orsoy.

Abschließend sprach Ulrich Glanz im Namen des Vorstandes des KSB Wesel den beiden Ehrenamtlern ein großes Lob und Dankeschön aus. Ohne freiwillige Aktivitäten wäre kein Sportbetrieb aufrechtzuerhalten und zu fördern, daher gebühre einem solchen Engagement eine entsprechende Ehrung und Wertschätzung durch den Kreissportbund Wesel. Henrik van de Mötter und Volker Hagemann erhielten jeder neben einer Urkunde einen Geldpreis in Höhe von 100 Euro sowie einen buntgemischten Präsentkorb.

Donkenlauf überzeugte mit neuer Strecke

Neukirchen-Vluyn. Neue Strecke, bestes Laufwetter: Beim 22. Enni-Donkenlauf konnten die Sportlerinnen und Sportler die traditionelle Laufveranstaltung in Neukirchen-Vluyn ganz neu erleben. Statt der bekannten Strecke durch die Felder der einzigartigen Donkenlandschaft gab es nun einen fünf Kilometer langen Rundkurs, der das Niederberg-Gelände miteinschloss. Die Starter auf der Zehn-Kilometer-Distanz mussten diesen zweimal zurücklegen.

Der Enni-Donkenlauf war gleichzeitig die dritte Etappe der Enni-Laufserie, in der die ENNI Energie & Umwelt Niederrhein (Enni) vier traditionelle Volksläufe zu

einem der größten Breitensportevents in der Region zusammengefasst hat. Rund 350 Läuferinnen und Läufer sind am Start, darunter auch ein eigenes Enni-Laufteam. Die Serie verabschiedet sich nun zunächst in die Sommerpause. Ihren Abschluss findet sie erst mit dem 29. Internationalen Enni-Citylauf Xanten am 13. September.

Alle Läuferinnen und Läufer, die bislang bei allen drei Serien-Läufen am Start waren, haben nun bereits ein Ergebnis in der Serienwertung. Schließlich wird die schlechteste Zeit gestrichen, sodass sie sich in Xanten nur noch verbessern können. Das gilt unter anderem für Sina Rodermond vom

SV Sonsbeck, Simone Reuter vom TSV Weeze und Christian Wilke von Runnershigh Niederrhein. Rodermond gewann den Donkenlauf und führt damit weiterhin die Youngster-Serie in der fünf Kilometer Wertung an, Reuter und Wilke konnten ihre Führungsposition in der Masterserie verteidigen. Der führende Mann der Youngsterserie über fünf Kilometer, Armin-Gero Beus vom SV Sonsbeck, trat in Neukirchen-Vluyn nicht an. Für ihn ist Xanten damit entscheidend.

Über die Zehn-Kilometer-Distanz konnte Hannes Piffko vom Ayyo-Team Essen den Enni-Donkenlauf gewinnen. Er ist auch der Führende in der Youngsterserie. Die in der

Youngsterserie erstplatzierte Frau, Judith Tooten von der LG Alpen, war in Neukirchen-Vluyn nicht am Start. Das gilt auch für Björn Temmler vom Kirchenkreis Moers, der die Serienwertung über zehn Kilometer in der Masterserie anführt. Die erstplatzierte Frau der Masterserie, Stefanie Branz aus Essen, konnte beim Donkenlauf ihre Führung behaupten.

Eine Anmeldung zur Enni-Laufserie ist nicht mehr möglich. Interessierte Läuferinnen und Läufer können sich aber natürlich beim Veranstalter für den Enni Citylauf Xanten als Einzellauf anmelden. Alle Infos gibt es unter www.enni-laufserie.de.



Familienfreizeit mit dem Kindergarten

Rheinhausen. Der Kindergarten Christus König veranstaltete nunmehr seit 24 Jahren sein beliebtes Familienwochenende in der Vulkaneifel bei Maria Laach. Mit über 100 Teilnehmenden war das gesamte Naturfreundehaus bis unter das Dach belegt. Hier konnten die Großen und Kleinen aus Christus König wieder unbeschwerter Tage in der Natur verbringen. Auch das

Wetter war bei strahlendem Sonnenschein ein Genuss für alle und so hatten alle Teilnehmenden ein unvergessliches Wochenende mit viel Programm. Gemeinschaft war an diesen Tagen großgeschrieben. Schon jetzt freut man sich auf das nächste Jahr, wenn es wieder heißt: „Koffer packen und auf nach Maria Laach.“ Foto: Schlösser